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１１月２６日例会    
   

会員スピーチ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

会長挨拶        飛留間 和紀  会長 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会プログラム 
 

令和６年１２月３日      
 

（疾病予防と治療月間） 
 
 
点    鐘  飛留間和紀 会長 
ソ ン グ 四つのテスト 
 
誕 生 祝  3名  
（横堀会員・片岡会員・居村会員） 

 
米山奨学金授与 崔  蘭亭 さん 
 
会長挨拶 飛留間和紀 会長 

 幹事報告 中村 健太 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 

 
出席報告 担当委員会 

第 33 巻 通巻第 1425 号   第   21  号  例会通回 第 1430 回 

★クラブ会報委員長  新沢 弘樹    ★副委員長  仲井 琢磨 

★ ステファニーＡ.アーチック RI 会長 
★ RID2790  寒郡 茂樹  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 古西 弘和  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

皆さん、こんにちは。先日、ラーニングセ
ミナーに参加された方、大変お疲れさまでし
た。 
私また幹事もそうですが、先々週からロータ
リー週間としまして、茂原ロータリークラブ
の一宮学園の補助金セミナーに参加して参り
ました空港南ロータリークラブの横芝光町役
場で行われた産業祭でポリオ撲滅の事業に参
加、私達クラブの地区補助金セミナーを利用
した学校図書の本の寄贈で西小学校、五郷小
学校に行き、水曜日は大多喜ロータリーのチ
ャリティーゴルフコンペの参加、ラーニング
セミナーを経て、また学校図書の寄贈、今度
は茂原小学校、鶴枝小学校に行って参りまし
た。 
せっかくですので、各事業の写真を皆さんに
披露したいと思います。 
一宮学園では茂原ロータリーさんの地区補助
金を利用した事業に参加して参りました。 
こちら開会式があり、その後みんなで 6か所
のウッドデッキの塗装作業を園の子供たちと
一緒にしまして、その後昼食をみんなで食べ
ました。昼食は竹りんのキッチンカーが来て
いて、バーべキューをして食べました。園の
子供たちも非常に楽しんでいて、私達も楽し
い気持ちになりました。 
月曜日また昨日と私達茂原中央ロータリーク
ラブの補助金事業であります、学校図書の寄
贈に横堀会員、正林会員、神明会員、私、事
務局で行って参りました。私の母校でありま
す西小学校、その後五郷小学校には齋藤会員
とそして昨日は新沢会員も一緒に茂原小学
校、鶴枝小学校に行って参りました。 
やっぱり卒業生が行きますと非常に話も盛り
上がり嬉しさ倍増です。なかなか全校が卒業
生とはいきませんが、来週は東郷小学校、豊
田小学校に行きます。良かったら同行してい
ただき、私達のクラブがどのような事してい 
 
 

 

杉江敏矢会員 武田大輔会員 
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るか、感じていただくといいと思います。 
実際まだ来年、再来年続く事業でありますの
で、是非他の会員も一緒にどうでしょうか？ 
さてその後はラーニングセミナーです。 
“ロータリーとは”という話題で地区の山下
委員長また会員増強委員会の國吉委員長もき
て、会員増強、退会防止についての話があり
ました。その後、第 7グループの全会長参加
のパネルディスカッションがありロータリー
に入会してよかったこと、素晴らしかったこ
と。また退会防止、会員増強についてのディ
スカッションがありました。 
非常に私的には面白い事業だと思いました。
今回参加できなかったメンバーも次回今度は
2月にＩＭがありますので是非参加していた
だきたいと思います。 
先程の補助金事業もそうですし、自分のクラ
ブが何をしているか確認していただきたいと
思います。他にも面白い事業を考えておりま
すので参加お願いします。 
以上、会長挨拶とさせていただきます。 
 

⑦ロータリー米山記念奨学委員会より、12
月 18 日（土）米山奨学生カウンセラー研
修会開催のご案内 

⑧ロータリー米山記念奨学会よりロータリー
米山記念奨学会ニュースハイライトよねや
ま 296号 

⑨国際ロータリー日本事務局 クラブ・地区支
援室より、クラブ・地区支援室メッセージ 

⑩「コーディネーターニュース 2024 年１２
月号」 

⑪2024-25 年度ロータリー財団統括委員会 
財団資金管理・寄付推進委員会より、2024
年 10月 MCRレポート 

⑫地区大会実行委員長より地区大会協賛と 2
日目入場について 

⑬ロータリーの友委員会より、12 月号目次
のご案内 

●例会案内（回覧） 
 特になし 
●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
・茂原市レクレーション協会より、第 20 回
千葉県ウォークラリー大会協賛のお礼状 

 
 
 
 
 

        正林 宏平 プログラム
委員長 

                        
皆さん、こんにちは。本日の“ロータリー

の友勉強会”を担当いたします。よろしくお
願いいたします。 
2023年 6月にやらせていただいて今回で 2回
目となります。 
ロータリーの友 11月号をお持ちであれば、縦
軸の 21ページをお開きいただければと思いま
す。 
 
 

 

●地区（回覧） 
①第 2790地区プラモデル 
同好会より、2790地区 
プラモデル同好会発足と 
第 2回会合のご案内 

                ②大多喜ロータリークラブ 
より、Xmasチャリティ 
ーパーティーのお知らせ                

③国際大会参加推進委員会より、国際大会千
葉ナイトのご案内 

④2024-25 年度寒郡ガバナー事務所より、
2024-25度地区大会のご案内 

⑤ロータリー財団よりギビングチューズデー
のお知らせ 

⑥ロータリー東日本大震災青年支援連絡協議
会より、「風の便り」Vol.10_No.4（通刊
121号） 

会長幹事会より、 
3月 16日（日）に大網ロータリークラブ
の周年がございます。石田会長からも全
員参加でお願いしますと言われておりま
すので、皆で行っていきたいと思いま
す。参加の方をお願いしたいと思いま
す。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告       片岡  太 副幹事(代行) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー情報委員会  
 
『ロータリーの友』勉強会  
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んです。私もそうでした。実は夫が会員でし
たので同じことを聞いた記憶があります。私
が文句を言った時の返事は？ 
「来てみれば？」の一言でした。例会、奉仕
活動、地区大会などなど参加していった結
果、楽しくしている夫を見ることができ、ま
た地域のいろいろな活躍している人と知り合
いになり、楽しんでいる自分がいました。 
ロータリーに難しい説明は要りません。とに
かく楽しんで行動している姿を見せることで
す。でも、ロータリーにかこつけての飲み会
の回数は絶対に減らしましょう。ロータリー
が飲酒の会だと思われてしまいますから。 
ロータリーは楽しみながら、奉仕する団体で
す。お忘れなきよう！ 
 
ということで十和田ロータリークラブ佐々木
様より回答いただきました。 
 
もう一つは、 
おっ、いよいよ本丸の質問が出てきました
ね。私の回答は、「実のところ私もよく分か
って 4いません」というのが本音です。で
も、日本ロータリーの創始者・米山梅吉翁が
「ロータリーは人生の道場だ」と言っている
ように、ロータリーによって自分の人生の目
的、人が生きる意味を知ることができるかも
しれません。「じゃぁ人生の目的って何なの
よ」と、再度詰め寄られるかもしれません
が、これも人によって千差万別、目指すとこ
ろは人それぞれです。 
先覚者の弁をひもとけば、新渡戸稲造や内村
鑑三などのクリスチャンは、それは「品格の
完成」にあるとおっしゃられ、私の友人の僧
侶に聞いたところ、仏教（真言宗）の教えで
は、それは「心を磨くこと」だそうです。ま
た京セラの故・稲盛和夫氏の著書では、それ
は「心を磨き、魂を高めること」「それは生
きる意味、人生の意義そのもの」だとありま
す。 
「ロータリーを続けることは、これほどの価
値があることなんだよ」と連れ合いに優しく
呟けば、きっとこれまでの不良を許してくれ
ることでしょう。えっ、許してくれない⁈私の
ところと同じですね。そうなったら仕方あり
ません。無理に説得するのを諦めることも、
人生の教訓の一つとして受け入れるしかあり
ませんね。 
 
ということで高崎ロータリークラブの田中さ
んの回答です。 
 
ここに家族を引っ張り込めばということで書
いてありますけど、一応家族親睦会とかいろ
んな名前を付けてやってますけど、実際来ら
れても困るんですけどもなかなか難しいです
ね。ロータリーを通して楽しく活動している 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今日はロータリーの歴史とか活動内容などで
はなくて、とっても面白そうなことが掲載さ
れていましたのでご紹介ができればと思い採
用させていただきました。 
また、先日冊子が配布された時に鈴木自子会
員さんの方から、この記事を見つけてなんか
面白いって笑っていたので、それを見ていい
なって思いこの内容にさせていただいたきま
した。 

21ページの『ロータリーあるある相談室』
の中からご紹介させていただきます。 
まず、この相談内容からです。 
 
最近妻に言われました。「アナタは、ロー

タリーの会合があると言って、ほぼ毎晩出か
けているけど、いったいロータリーをやって
いて何の意味があるの？家族だんらんを犠牲
にするほどの価値があるの？この機会にロー
タリーをキチンと説明してください」と。 
私の回答はしどろもどろ。なんの説明にもな
らずに、妻にはあきれられてしまいました。
実際のところ、私自身も本当のロータリーの
意味、価値が分かっていないのかもしれませ
ん。自分のためにも、家族のためにも、ロー
タリーの意義についての明快な回答をお願い
します。 
ということがありました。 
皆さん心に覚えがありませんでしょうか？ 
私もそうなんですけれど、ロータリーを上手
く使っておりませんでしょうか？ 
ここに 2つの回答がありますが、後で紹介さ
せていただくんですけれど、私も、ロータリ
ーっていう名前にかこつけてまして飲み会と
かゴルフにさんざん行っております。私の家
内は行くこと自体には全く反対しないんで
す。非常に出来た奥様でありまして、ただそ
んなに会社を空けて仕事は大丈夫なの？とい
うことの心配がただあります。 
ロータリーは火曜日が多いじゃないですか、
平日ということもあって社員の手前なかなか
出づらいので、仕事のことをいろいろ心配し
て言ってくれるんですけど、ロータリーって
言えば、正直この場だけの話なんですが、家
族とか社員にも、「今日はロータリーだから
さ」って言ったらそれで終わっちゃうんで
す。なので皆さんそういうことにロータリー
を使ってるんじゃないかなって思っていま
す。 
実際に、ここにいらっしゃる皆さんとゴルフ
だったり飲み屋とかにロータリーの方と行く 
方が多いのも事実なんですけれども、ここに
あります回答を読ませていただくと、もっと
もらしいこと書いてあるんですけど、 

 
皆さん誰もが通る道です。お連れ合いにキチ
ンと説明できる人はほぼいないと思います。 
ではどうしましょう？引っ張りこむしかない 
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姿を見せること、ロータリーを続けることは
価値があるということを優しく呟くとありま
すが、これもなかなか難しい話だと思いま
す。 
纏めると、私の解釈なんですが普段より奥

さんのお手伝いをして家族のコミュニケーシ
ョンを取りながらロータリーでの活動をマメ
にお話をすることで理解してもらえることが
大事ではないかなというふうに思っておりま
す。 
皆さんも決して都合の悪い時に、あっロータ
リーね！って気軽に使わず、ここぞとばかり
にロータリーの名前を使った方が良いのでは
ないかと思っております。 
普段のお手伝い、記念日のプレゼント、会話
のコミュニケーションは忘れずにお願いいた
します。ありがとうございました。 

 
 

      
ロータリーの目的   

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎とし
て奉仕の理念を奨励し、これを育むことにあ
る。具体的には、次の各項を奨励することにあ
る。 
 
第1 知り合いを広めることによって奉仕の機

会とすること。 
第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕

事はすべて価値あるものと認識し、社会
に奉仕する機会としてロータリアン各自
の職業を高潔なるものにすること。 

第3 ロータリアン一人一人が、個人として、
また事業および社会生活において、
日々、奉仕の理念を実践すること。 

第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的
ネットワークを通じて国際理解、親善、
平和を推進すること。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 11/26 29 17 4 7 1 75.00 

 11/05 29 18 2 9 0 68.97 

12月・1月 行事予定 

12/03(火) 
理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 3名 (横堀会員・片岡会員・居村会員） 

12/10(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
年次総会 

12/17(火) 家族親睦忘年例会  18時点鐘「竹りん」 

12/24(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
クラブ協議会 

12/31(火) 休会 

1/07(火) 

理事会 11時 30分（ロータリークラブ事務所) 
誕生祝 5名 

（小林会員・渡邉会員・山田会員・ 
中村健太会員・齋藤会員） 

親睦活動「餅つき」 

1/14(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
内部卓話：鈴木会員 

1/21(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
外部卓話：地区委員会 職業奉仕について 

1/28(火) 通常例会(卸商業団地会館協同組合) 

      
ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動す
る。 

1. 個人として、また事業において、高潔さと高
い倫理基準をもって行動する。 

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とそ
の職業に対して尊重の念をもって接する。 

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを
導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、
地域社会や世界中の人びとの生活の質を高め
る。 

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落
とすような言動は避ける。 

5. ロータリーの会合、行事、および活動におい
てハラスメントのない環境を維持することを
支援し、ハラスメントの疑いがあれば報告
し、ハラスメントを報告した人への報復が起
こらないよう確認する。 

 
 
 
 


